

Discours de la Présidente au Déjeuner Dansant & Chantant
du dimanche 23 novembre 2014

Mesdames et Messieurs,
Chers amis et bienfaiteurs d'Enfance-Avenir,

Je vous remercie d'être venus nombreux soutenir les actions de notre association, sans oublier les bienfaiteurs qui nous ont envoyé leurs dons mais qui n'ont pu se joindre à nous.

Le prochain voyage humanitaire d'Enfance-Avenir au Vietnam aura lieu en juillet et août prochains :

- ☞ nous comptons revenir au village de Ngọc Động, pour aider la classe de vannerie en cours de construction, et aider la garderie d'Etat à s'équiper en mobilier et matériel scolaire
- ☞ de même au village de Ninh Lão où la garderie des Soeurs est finie mais encore vide de mobilier
- ☞ nous repasserons au village de Nghĩa Hưng, Province de Nam Định, pour revoir les enfants du village des pêcheurs et leur renouveler notre aide en matériel scolaire
- ☞ nous irons à Phủ Cam, Province de Huế, visiter la garderie des Amantes de la Croix, et remettre aux Soeurs une subvention pour accueillir gratuitement les enfants les plus pauvres dont les parents n'ont pas les moyens de payer leur repas de midi
- ☞ nous retournerons aux deux orphelinats de la région de Kontum : notre tout premier projet est de renouveler notre aide **alimentaire** aux orphelins perdus sur les hauts plateaux du Centre Viêt Nam dans la région de Kon Tum. Ces enfants y cultivent du manioc, du maïs et des bananes sur des terres arides pour des récoltes qui parviennent à peine à les nourrir
- ☞ nous nous rendrons dans les environs de Khánh Vĩnh, Province de Khánh Hòa (dans la région de Nha Trang), pour équiper l'école d'un petit village en matériel de cuisine.

C'est grâce à vous que les enfants malheureux retrouvent le sourire et la joie de vivre.

Je remercie vivement :

- Mme NGUYỄN, d'Artélia et imprimerie à Sceaux et son époux pour l'aide précieuse qu'ils apportent à l'association
- M. NGUYỄN ÁNH et les chanteurs/chanteuses qu'il accompagne, pour le temps précieux qu'ils consacrent à animer nos réunions
- Maître THAI HONG LINH, pour sa démonstration de Tai Chi et Qi Gong.
- notre traiteur LY KIM THANH qui a préparé notre bon repas d'aujourd'hui
- notre trésorier Jean, nos amis bénévoles Nga, Lan Hương, Lan Anh, Mai Anh, Luyén, Thu Huyền, Kiên, Tiến, Kính et Elise pour leur serviabilité et leur dynamisme
- **et vous tous enfin pour le précieux soutien moral et financier que vous apportez à l'association par votre présence et par vos dons.**

Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter **un très bon appétit, un très agréable après-midi dansant**, et à espérer vous revoir encore plus nombreux au printemps 2015.

Minh-Tâm Solange Hartmann
Présidente